



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

56 m²

Réf. W-02WBQS

637 500 €

Paris 10^{Eme}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers Paris vous propose en exclusivité un bel appartement 3 pièces de 57m² situé dans le cœur du 10^{ème} arrondissement. Idéale pour vivre ou investir à Paris. Sa distribution atypique style maison de ville distribue au rez-de-chaussée une chambre parentale et la salle d'eau. Au niveau supérieur un séjour au plafond cathédral de 4.80m de hauteur avec une cuisine ouverte. Au dernier niveau, une deuxième chambre avec son WC attenant. Une cave accessible par un ascenseur complète ce bien. Points Positifs Très lumineux et beaucoup de charme Traversant et Calme Pas de travaux à prévoir Plafond ...

Engel & Völkers Paris exclusively offers you a beautiful 3-room apartment of 57m² located in the heart of the 10th arrondissement. Ideal for living or investing in Paris. Its atypical town house style organisation presents a master bedroom and the bathroom on the ground floor. On the upper level - a living room with a 4.80m high cathedral ceiling with an open kitchen. On the top level, a second bedroom with its adjoining toilet. A cellar accessible by an elevator completes this property. Good points: Very bright and lots of charm Crossing and Calm No work needed 4.80m HSP Cathedral ceiling in the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS